
第１回嘉麻市男女共同参画審議会会議録（要約筆記） 

１ 審議会等の名称 第１回嘉麻市男女共同参画審議会 

２ 開催時期 令和６年７月２日（火）１４時００分～1４時３０分 

３ 開催場所 碓井住民センター 大ホール 

４ 公開又は非公開の別 公開 

５ 非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６ 出席者等 

（１）出席委員 

河野委員（会長）、有吉委員（副会長）、上川委員、辻委員、永光委員、 

貴田委員、上野委員、春口委員、浦田委員、阿部委員 

（２）欠席委員 

   益田委員、平塚委員 

（３）事務局 

 梅井課長、井上係長 

７ 傍聴人数（会議を公開した場合のみ）０人 

８ 議題及び審議の内容 

（１）会長あいさつ 

（２）自己紹介 

（３）議題 

１）第３次嘉麻市男女共同参画社会基本計画及び第２次嘉麻市配偶者からの暴力の防止

及び被害者の保護等に関する基本計画について 

２）計画の実施状況調査票について 

３）質問票の提出について 

４）審議会スケジュールについて 

５）その他 

 

【審議の内容・主な意見】 

 １）第３次嘉麻市男女共同参画社会基本計画及び第２次嘉麻市配偶者からの暴力の防止

及び被害者の保護等に関する基本計画について 

  〇市長からの諮問内容について会長より説明。 

 

２）計画の実施状況調査票について 

  〇実施状況調査票の内容について、事務局より説明。 

〔質問事項〕 

   特になし 

 

３）質問票の提出について 

  〇質問票の提出について、事務局より説明。 



〔質問事項〕 

  （委 員）重点項目以外で聞きたいことがあるのですが、質問してはいけないでしょ

うか。 

  （事務局）去年の審議会で今年度の重点項目を決めており、重点項目以外は実施状況

調査表の提出がないため、内容の確認ができない状況です。 

  （委 員）質問についてですが、4つ以上はだめでしょうか。 

  （会 長）事務作業の点から全体のバランスを見ながら、４つ前後を目途にしていた

だければよいのではないでしょうか。 

  （事務局）４つ前後でお願いします。 

  （会 長）先ほどご意見が出ましたけども、重点項目をあまり増やし過ぎますと業務

量が莫大になるということで、重点項目を中心にやっていっていますが、

来年度に向けて、別な項目をどうしても確認しておきたいということがあ

れば、項目を入れ替える等の検討はできますので、5回目ぐらいでご意見頂

き、検討していただきたいと思います。 

（委 員）次回までの間に調査票の審議会意見を記述するのでしょうか。 

（事務局）今回お願いするのは、この調査票を見られて、各課に質問されたいことに

ついて質問票を出していただくことになります。 

審議会意見と評価については、4回目から審議していただきますが、皆様に

全部お願いするのは大変ですので、事務局の方で担当を割り振りさせてい

ただき、記載していただくことになります。 

 

４）審議会スケジュールについて 

  〇審議会スケジュール及び質問・意見欄等の提出期限等について、事務局より説明。 

〔質問事項〕 

  （会 長）７月９日までに質問を４つ程度出していただきましたら、２３日には質問

に対する回答が返ってきますので、それを確認し、それも踏まえてどこの

担当課に直接話を聞くかを選んでいくのが次回です。第 3 回では、実際に

選んだ３課に直接質疑応答していくという形になります。 

それを踏まえて審議会評価を行い、意見等を取りまとめて答申案について協

議し、答申を行う予定となります。 

来年度どの項目をチェックしようかというのも、最後のほうに議論させて

いただきます。 

そのような流れで行くということでよろしいでしょうか。 

もし何かご質問、ご意見あればその都度言っていただければと思います。 

 

 

５）その他 

〔質問事項〕 特になし。 



 

9 配布資料 

・会議次第  

・審議会委員名簿 

・諮問書（写） 

・実施調査票一覧（総括表） 

・実施状況調査票 

・「男女共同参画の視点」及び「担当課評価」 

・「計画・実施状況調査票」に関する質問票 

・審議会スケジュール案 

 

 

 

令和６年７月１６日 

会議録確認者  河野 高志         

 

 


